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PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  5 ^ - Borgo Vittoria -
Madonna di Campagna - Lucento - Vallette 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre al Presidente
CRESCIMANNO Enrico, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ACQUARO Silvia FRISINA Pasquale SUBBIANI Stefano

ARENA Alice GALLIMBERTI Stefano TASSONE Giorgio

BALLATORE Chiaffredo IPPOLITO Emanuele VALENTE Pasquale

BORELLI Luigi LAUDISA Federica VENTRA Carmela

BORRELLI Simona LONGHI Elisabetta ZUPPARDO Roberto

CANINO Antonio MARTINA Luigi

CORRENTI Alfredo MASTROENI Caterina 
Francesca

CUZZILLA Antonio MONTALBANO Deborah

FRANCAVILLA Bruno REDAVID Cinzia

In totale, con il Presidente, n. 24 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: SPERANZA Alessandro

Con la partecipazione del Segretario GELLATO Stefano

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.
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INTERPELLANZA AI SENSI DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO

OGGETTO: C. 5 - INTERPELLANZA AI SENSI DELL'ART. 45 DEL REGOLAMENTO SUL
DECENTRAMENTO AVENTE AD OGGETTO: MERCATO BORGO VITTORIA
QUANDO AVREMO NOTIZIE CERTE?

PREMESSO CHE:
durante l'emergenza pandemica, si è dovuto ricorrere a modifiche del layout dell'area mercatale in
quanto  le  problematiche  legate  soprattutto  alla  sicurezza,  ma anche alla  opportunità  di  rendere
agevole  e  comodo  il  lavoro  sia  per  gli  operatori  mercatali,  che
per i clienti;

CONSIDERATO CHE
anche gli  utenti  che usufruiscono ti  questa  area mercatale,  con tale  modifica apportata  durante
l'emergenza  sanitaria,  hanno  trovato  beneficio  nel  poter  girare  comodamente  tra  gli  operatori
mercatali, in particolar modo le mamme con passeggini e gli anziani con carrellini

CONSIDERATO CHE:
a  margine  della  emergenza  pandemica,  l'ente  ha  disposto  il  ritorno  al  layout  originario,  fermo
restanto un accordo tra l'amministrazione centrale e le varie associazioni di categoria e operatori
indipendenti.

CONSIDERATO INOLTRE CHE:
ci sono state già diverse interlocuzioni tra l'amministrazione centrale, per il tramite dell'assessore al
Commercio,  resosi  disponibile  a  modificare  la  disposizione  dei  banchi  sull'area  e  gli  operatori
mercatali  al  fine  di  trovare  una  convergenza  che  possa  essere
la più condivisa possibile

CONSIDERATO CHE:
nell'ultima commissione sul posto convocata dalla Circoscrizione 5 con la presenza dell'Assessore
al commercio, presso l'area mercatale di Piazza della vittoria del 14 marzo u.s. Lo stesso Assessore
aveva  assicurato  che  nel  breve  periodo  si  sarebbe
giunti ad una soluzione definitva sulla disposizione degli operatori stessi.

CONSIDERATO INOLTRE CHE:
ad  oggi  nonostante  numerose  interlocuzioni  avute  sia  con  gli  operatori  mercatali  che  con
l'assessorato al commercio non si è giunti ancora ad una data certa per il layout del mercato di
Borgo Vittoria e che sia gli operatori che gli utenti ci sollecitano una
risposta definitiva a seguito anche dei vari interventi disposgti per altre aree mercatali in altri luoghi
della citta.

SI INTERPELLA IL SINDACO E L'ASSESSORE COMPETENTE
– Se è intenzione di questa Amministrazione Comunale di intervenire sul mercato di Borgo Vittoria
– Se l'Amministrazione Comunale ha già predisposto atti di indirizzo rispetto a questa modifica
eventuale.
– quali sono i tempi di intervento, visto che ad oggi non è stato possibile riscontrare alcuna notizia
in  merito.
– Quali interventi, nel dettaglio, la Amministrazione intende attuare sul mercato di Borgo vittoria,
visto che nonostante la richiesta da parte della Circoscrizione 5, di interevenire con fondi del PNRR
per  una  riqualificazione  di  tutta  l'area,  non  è
stata accolta e se vi è gia un cronoprogramma degli interventi.
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OMISSIS DELLA DISCUSSIONE

Il Consiglio circoscrizionale con votazione palese

(Al momento  della  votazione risultano assenti  dall’aula  i/le  Consiglieri/e  :  (Ippolito  – Arena –
Subbiani – Redavid – Canino - Cuzzilla ) 
accertato e proclamato il seguente esito

PRESENTI …………………... 18
ASTENUTI …………………. 6 (Montalbano – Frisina – Martina – Laudisa – Valente - Longhi)
VOTANTI …………………… 12
VOTI FAVOREVOLI ……….. 12
VOTI CONTRARI ………….. =

All’unanimità dei votanti

APPROVA L'INTERPELLANZA
________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente
Enrico Crescimanno

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Stefano Gellato
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